



Unverzichtbare Mitarbeiter

Bruckberg. Der Schöttl Bau GmbH war es eine besondere Freude, den langjährigen Mitarbeitern des Unternehmens für ihre Arbeitskraft, Kompetenz und Leistungsbereitschaft zu danken: Andreas Heinrich und Martin Hörmannskirchner halten der Firma seit 20 Jahren die Treue, gefolgt von Bernhard Frey mit 15 Jahren. Josef Zehentbauer kann auf 10 Jahre Zugehörigkeit zurückblicken. Ihrer Mitarbeiterin Tanja Summer durften die Firmenchefs Anna Schöttl-Goldbrunner und Christian Schöttl zum 5-jährigen Jubiläum gratulieren. Seit mittlerweile über 40 Jahren existiert die Firma Schöttl Bau in Almosenbachhorn bereits und ist der richtige Partner, wenn es um den Bau des eigenen Traumhauses geht. Derzeit beschäftigt das Unternehmen 27 Mitarbeiter, darunter zwei Auszubildende und zwei Praktikantinnen, die sich über das gute Betriebsklima freuen.